

Sierva de Dios
**PAQUITA
DOMÍNGUEZ**

Siervo de Dios
**TOMÁS
ALVIRA**

&

Oficina para las Causas de los Santos
Prelatura del Opus Dei | España | Año 2025 | n°17

Grandeza de espíritu

Jesucristo es perfecto Dios y perfecto hombre, y ha establecido que su gracia nos divinice sobre una base humana bien dispuesta. En Paquita y Tomás, la grandeza de espíritu brilló de manera patente. Manifestaciones de esta magnanimidad fueron tener miras altas y dar valor a las cosas pequeñas, **“lo que se advierte solamente por las pupilas que ha dilatado el amor”** (beato Álvaro del Portillo, Carta 30-9-75). Un amor verdadero es elegante, y rechaza lo vulgar y zafio. Tomás y Paquita no dissociaban ética y estética. Por ejemplo, vivieron la corrección en el vestir y en el hablar, consecuencia de su dignidad humana y cristiana, y del respeto que les merecían los demás.

Isabel Bueno, que trabajó durante muchos años en aquel hogar, escribió: “En esa casa se percibía mucho afecto, mucho cariño; allí me hicieron valorar la importancia de las cosas pequeñas. Tanto los hijos como yo fuimos alimentados en este espíritu de las cosas pequeñas. Luego yo se lo inculqué a mis propios hijos, y trato de manifestarlo en detalles concretos: la comida bien hecha, una llamada a tiempo...”



Paquita y Tomás con dos de sus hijos en 1989.

Un matrimonio de Paraguay que tuvo ocasión de conocerlos ocasionalmente en Madrid, testimonia: “Los detalles, la conversación, el tono humano de ese matrimonio, hizo que, cuando fuimos invitados a su casa, saliéramos encantados; nuestro comentario fue que tenían algo distinto”.

Pilar, hija del matrimonio Alvira, recuerda: “Una vez en verano, fui a Misa con mi padre. En la Iglesia no eran pocas las personas que iban vestidas demasiado informalmente, con indumentaria poco cuidada y de un modo que probablemente no habrían considerado correcto para participar en un acontecimiento social de cierto nivel. Mi padre entonces, me miró con cara de pena y me dijo en tono muy bajo: ¡Nos falta fe!”. En esas palabras se transparentaba su amor a Dios, que procuraba vivir con finura en los detalles.

Favores

La oposición

Mi marido y yo somos “fans” de Paquita y Tomás desde hace algunos años y solemos rezarles de manera habitual. Yo soy preparadora de oposiciones para maestros de Primaria y durante varios cursos he preparado a una amiga. Han sido unos años duros para ella puesto que tiene dos niños pequeños, han tenido que cambiar de ciudad en varias ocasiones... Ella ha tenido problemas de salud, complicando más la situación. A pesar de eso, ha seguido estudiando en la medida que ha podido. A un mes de la oposición, decidimos encomendárselo a Paquita y Tomás, rezando todos los días su estampa. El día de la primera parte del examen, salió el tema preferido de mi amiga, sacando en él un sobresaliente. La segunda parte, también salió genial y sacó un 10 casi. Ha sacado la plaza y le han dado colegio en su pueblo, el cole al que ella fue de niña.

B. I. A., España



De conformidad con los decretos del papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la Autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

Si desea comunicar un favor puede dirigirse a: Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei en España, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid.

ocs.es@opusdei.org | www.matrimonioalvira.org

Tres de tres

Hace un tiempo, pedí al matrimonio Alvira que la hija de una amiga quedara embarazada. Y así fue. Después pedí el mismo favor para otra, y también. La última vez dije a unos padres que rezaría por su hija. Pasó bastante tiempo, yo seguía pidiendo que tuvieran un hijo, y un día pregunté a mi nuera: ¿qué tal esta familia? Y me dijo que su hija hacía poco que había dado a luz. Total, tres peticiones, tres embarazos.

M. M. S., El Salvador

Uno de uno

Por su intercesión, me convertí en madre.

P. R. C., España



Estado de la Causa

La Causa se encuentra en la fase romana.

Oración

Dios Padre, que llenaste de gracia a tus siervos Paquita y Tomás, para que vivieran cristianamente su matrimonio y sus obligaciones profesionales y sociales, envíanos la fuerza del Amor para saber difundir en el mundo la grandeza de la fidelidad y de la santidad matrimonial. Dignate glorificar a tus siervos y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.

Padrenuestro, avemaría y gloria.

Este boletín es gratuito. Quienes deseen ayudar con sus limosnas a los gastos de edición, pueden mandar una transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN nº ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en CaixaBank, indicando como concepto “Causas de Tomás y Paquita”.

Diseño: **Hadock Comunicación**